



CONCILIUM LEGIONIS MARIAE

Boletín Marzo 2024

Allocutio

dada por el padre Paul Churchill

director espiritual del Concilium

La Encarnación, el Ángelus y el Acies

No podemos pasar por alto jamás la importancia de la Encarnación. Es el gran momento de la historia en el que Dios se unió a su Creación y habitó entre los hombres, incluso entre los animales, viviendo con un cuerpo hecho del barro de la tierra. El Te Deum de la Iglesia lo expresa así: “Cuando tomaste nuestra naturaleza para salvar a la humanidad, no rehusaste nacer en el seno de la Virgen”.

Esa palabra “rehusar” me evoca el siguiente pensamiento. No nos resulta fácil comprender lo que significó este paso para Dios. ¿Puedo sugerir como posible imagen actual que podría arañar la superficie de lo que esto significaba para Dios: si alguien que vive un cómodo estilo de vida de clase media en el “Primer Mundo” optara por vivir en Haití o Gaza o Sudán? ¿Veo alguna mano levantada en esas comunidades para dar ese paso? Lo que hizo nuestro Señor, al venir entre nosotros para ser tratado tan vergonzosamente como lo hizo, fue realizar un acto aún más humilde que el que podría hacer una persona acomodada al mudarse a uno de los países más pobres. Pero para mostrar cuán comprometido estaba eligió nacer en un establo de animales y morir en una Cruz. Como comentaba Santa Catalina de Siena, sólo un gran amor puede explicar que alguien dé tal paso.

La Segunda Persona de la Santísima Trinidad, al hacer la voluntad de su Padre, contó también con la ayuda de la Tercera Persona de la Trinidad, el Espíritu Santo de amor. Ese Espíritu creó un lugar para que la Segunda Persona aterrizara

y se conectara. La conocemos como María. Como señaló Frank Duff, ella está tan cerca del Espíritu Santo de amor que, sin dejar de ser pura criatura, es la expresión perfecta del Espíritu Santo. De esta manera el Espíritu Santo preparó en María el lugar apropiado para que el Dios entrante tuviera un aterrizaje suave y hacer su morada entre los hombres. Ella, por su acogida y amor, lo hizo sentir como en casa, ayudada por supuesto por San José.

Celebramos este gran acontecimiento en la oración que llamamos Ángelus. Es la oración que conmemora el gran acontecimiento de la historia, el momento en que Dios afirmó su Creación y a nosotros mismos. En cierto modo eso es lo que celebramos en Navidad, Dios entre nosotros. Pero el momento de pura genialidad es la Encarnación, la mayor hazaña de la ingeniería, el momento de la unión hipostática, cuando Dios se conectó con nosotros y comenzó a compartir nuestro viaje.

Para nosotros ovejas descarriadas tiene que ser nuestro momento redentor. Nos da el ancla firme de la fe y la esperanza de que Dios amó tanto al mundo que nos envió a Jesús. Y el Ángelus nos da cada día la oportunidad de reflexionar sobre ello y agradecer a Dios por el regalo que nos ha ofrecido. No estoy pasando por alto la muerte y resurrección de Cristo, pero son una continuación de ese primer paso de Cristo entrando en nuestro mundo. Ese “Aquí estoy, Señor, vengo para hacer tu voluntad” de Hebreos (10,5-10) comienza radicalmente en ese descenso del Cielo por la segunda Persona de la Trinidad y continúa a lo largo de toda su misión. Y con él en esa misión la Creación adopta una disposición similar a través de quien representa la Creación y la Humanidad: “Hágase en mí según tu palabra”.

Por lo tanto, es muy apropiado que nosotros en la Legión también hagamos nuestro gran acto de compromiso en ese día, es decir, en la festividad de la Encarnación, o tan cerca de ella que no haya diferencia. El Acies, la gran ceremonia anual para todos los legionarios, nos brinda la oportunidad de unirnos a María en su acto de total cooperación con el Dios entrante. Uniéndonos a Ella e identificándonos lo mejor que podemos con su fiat, también nosotros nos abrimos al Dios entrante para que Él pueda encarnarse en nosotros. Como diría San Patricio, a quien celebramos hoy: “¡Cristo en todos los ojos que me ven, en todos los oídos que me escuchan, en todos los corazones que piensan en mí!” Cuanto más nos ofrezcamos a María, mejor se hará realidad en nuestro mundo todo lo que Cristo significa.

“Soy todo tuyo Reina mía, Madre mía, y cuanto tengo tuyo es”. Ésa es la disposición de todos en la Legión de María. Le permitimos entre nosotros que sepa mejor cómo responder a Dios que tome nuestra ofrenda y la utilice para gloria de Dios. Acudimos a ella porque, en cierto modo, somos indignos de acudir a Dios. Deseamos imitar lo mejor que podamos la humildad de María. Sabemos que tenemos muy poco. Pero también es apropiado que nosotros, que somos miembros pecadores de la Creación, nos alineemos con ella, la sin pecado de la humanidad, quien, en nombre de todos nosotros, dijo “Sí” a Dios. Ella, que organizó a los sirvientes en Caná, puede tomar nuestra ofrenda de agua y hacer que su hijo la cambie por vino fino.

Así que rezo, para que todos celebréis el Acies con la mejor disposición e intenciones. Y aunque seáis conscientes de vuestros corazones menos que perfectos, aun así, ofreced vuestro servicio a Ella, el refugio de los pecadores, porque, después de todo, ella es quien permitió que Dios viniera entre los hombres y consiguió que Nuestro Señor cambiara el agua en vino. Ella puede hacer esto por todos nosotros. Amén.

INFORMES

CURIAE DEL NORTE DE DUBLÍN

Curia Presentata: organizó un retiro de Adviento y ha planificado un retiro en la iglesia de San Salvador para el Viernes Santo de 10:30 de la mañana a 5:30 de la tarde, e invita a todos a asistir. El 16 de marzo se celebró una noche de música tradicional irlandesa en “Presentata House”. También tienen previsto en mayo, una Misa, para conmemorar el 80º aniversario de la ahora venerable Edel Quinn. Recientemente ha comenzado una modalidad para mujeres, que se reúnen el último viernes de cada mes en el albergue Regina Coeli. Seis socios se han transferido del praesidium Morning Star a un nuevo praesidium afiliado al albergue. Los principales trabajos del praesidium son: el contacto callejero, el voluntariado en el albergue “Morning Star” y en el albergue para hombres. Un no católico que se encontraron en la calle, ha sido recibido en la Iglesia. Seis socios de este praesidium hicieron la promesa legionaria el año pasado. Otro praesidium se dedica principalmente al contacto callejero y al trabajo en el

albergue. Tienen reuniones periódicas de patricios. Los socios visitaron el centro de rehabilitación Cuan Mhuire varias veces el año pasado.

Curia Exaltata: Se están formando dos nuevos praesidia, uno en Mountview y otro en Mulhuddart. El Acies se celebrará el 24 de marzo. Los principales trabajos de un praesidium son las visitas a hogares, el contacto callejero y la asistencia con el Rosario semanal de los niños en la parroquia. Cuando es necesario, se realizan visitas de seguimiento a las familias encontradas durante las visitas a hogares. El voluntariado se realiza en el albergue “Morning Star” y particularmente en el albergue de hombres, por legionarios de dos praesidia. Se realizan visitas a antiguos residentes, en hospitales o residencias de ancianos. Se realiza semanalmente trabajo de contacto en la zona de “Temple Bar”, y también reparten rosarios, el escapulario carmelita y medallas milagrosas. Se anima a los católicos a incorporarse a la Legión. Se anima a los católicos no practicantes a volver a Misa y a los Sacramentos. Los legionarios participan en la organización anual, de la tarde de oración en su parroquia. En otra parroquia, la oración de Frank Duff se reza después de la hora santa semanal. Las visitas de la Curia a los praesidia continúan. Los detalles de “zoom” para el canal de Gracia de María (código de identificación 811 4083 3503, código de acceso 876433) se distribuyen con la agenda mensual.

Curia Veneranda: Recientemente se celebró una reunión que incluyó una visita a la casa de Frank Duff. El Acies se celebrará el 24 de marzo. La Curia está planificando jornadas de difusión, en varias parroquias. Un praesidium con pocos socios entrega noventa (90) revistas María Legionis. Los socios realizan visitas a hogares, donde se encuentran a muchos católicos no practicantes y los animan a volver a la práctica de la fe y a bautizar a sus hijos. También participan en contactos callejeros. Otro praesidium también distribuye noventa (90) revistas Maria Legionis y visita la residencia de ancianos TLC. Los socios son voluntarios en la tienda de la iglesia, donde se vende gran variedad de artículos religiosos.

Curia Bethlehem: Recientemente se celebró la reunión de la Curia. El Acies será el 24 de marzo, junto con la Curia Porta Coeli. Hubo un debate reciente en la Curia, que se centró en la necesidad de realizar visitas a hogares. Se sugirió que los praesidia se unieran para apoyarse mutuamente en este vital trabajo legionario. También hay que acercarse a las escuelas. Se animó a los praesidia a organizar una Exploratio Dominicalis este año. El grupo de oración de Frank

Duff se reúne mensualmente. Para marzo está prevista una jornada de difusión en la calle “Seán McDermott”. Los trabajos de un praesidium incluyen visitas a hogares, visitas con la Virgen Peregrina y contactos callejeros en “Fairview Park”, donde se encuentran con muchas personas de nacionalidades distintas. Los socios también visitan un centro local donde les invitaron a rezar el rosario.

Curia Consolata: La difusión se realiza en todos los praesidia y actualmente hay un par de socios que están en prueba. Asistieron treinta personas al retiro anual de la Curia que se celebró el 17 de febrero. El Acies está previsto para el sábado 23 de marzo en la iglesia de St. Colmcille, Swords. Entre los trabajos de un praesidium juvenil están el reparto de medallas milagrosas y publicaciones de la Legión. Los juveniles también preparan botellas de agua bendita, recolectan sellos usados para las misiones y entregan escritos religiosos en los hogares. Participan activamente en todas las ceremonias y actos de la curia. El domingo 21 de enero se celebró una misa en Swords, para conmemorar el aniversario del siervo de Dios Alfonso Lambe. Entre los trabajos de un praesidium de adultos, están las visitas a hogares y las visitas a residencias de ancianos, donde rezan una decena del rosario y cantan canciones con los residentes y el personal. Una gran imagen de Nuestra Señora de Fátima se lleva a la iglesia el primer sábado de cada mes y luego se lleva a los hogares de los feligreses. Los legionarios ayudaron a promover el escapulario carmelitano. La reunión de oración de Frank Duff y los patricios continúan mensualmente. Los temas recientes fueron “¿Cómo se puede votar con la conciencia?” y “¿El bautismo te recuerda tu identidad y misión?” Tres praesidia realizan visitas periódicas a las escuelas locales.

Curia Porta Coeli: tiene cuatro (4) praesidia activos, veintiún (21) socios con promesa y un socio en prueba. Una nueva integrante, hizo recientemente la promesa legionaria. Los trabajos son: visitas a residencias de ancianos y visitas a hogares, durante éstas, se consagran los hogares al Sagrado Corazón. Un praesidium visita ocasionalmente otra parroquia donde la Legión de María se dio de baja, hace algunos años. Si el tiempo lo permite, los sábados por la mañana hay una librería ambulante delante de un centro comercial. Se les lleva la Comunión a los enfermos. Un praesidium con seis (6) socios informó en la reunión de febrero. En sus trabajos, están el voluntariado en el albergue “Morning Star” y las visitas al hospital, donde se ha reiniciado la Misa en el oratorio gracias al esfuerzo de los legionarios. Un antiguo contacto del

praesidium que es hindú está haciendo el curso de “Iniciación cristiana para adultos” (RCIA) con miras a convertirse al catolicismo. El apostolado “Fiebre en la noche” se reanuda en junio. Los legionarios de otra curia han estado visitando la Curia Porta Coeli con el fin de ayudarla con el equipo de oficiales y reiniciar los praesidia que se dieron de baja durante los últimos años.

INFORMES DE LAS PROVINCIAS DE IRLANDA

COMITIA:

Comitium de Cork: Han expuesto sus planes para 2024, entre estos, están la difusión y la celebración de un Congreso hacia finales de año. Un praesidium tiene diez socios, dos de ellos son pretorianos y tienen director espiritual. Sus trabajos son: visitas con la Virgen Peregrina, visitas a una residencia de ancianos y a personas que no salen de sus casas, el primer miércoles de cada mes. El rosario se reza en tres plantas de la residencia. El Comitium prevee incorporar nuevos socios, repartiendo paquetitos de la Legión que incluyan los datos para poder contactar. **Curia Muire na nGrás:** Informaron dos praesidia, ambos tienen cinco socios. Uno de los praesidia realiza visitas a hogares y visitas con la Virgen Peregrina. Se realizan visitas a las clases de Primera Comunión y de Confirmación. Una jornada de difusión dio como resultado, la incorporación de dos nuevos socios. **Curia Coronata** tiene cinco praesidia afiliados. El objetivo es aumentar aquí el número de socios.

Comitium de Kerry: Los legionarios de Killarney organizaron actividades para los jóvenes, entre ellas la celebración de grupos de liturgia para niños y un “campamento de fe”. La Virgen de Fátima continúa llevándose a los hogares. El obispo Brown, que a veces asiste a la reunión del Comitium, habló sobre una mayor participación laica en la Iglesia. La Virgen de Fátima se llevó a muchos hogares en Millstreet durante el año, así como al hospital comunitario en Navidad. Se organizó una Exploratio para incorporar socios para el praesidium en Tralee, que tiene muy pocos socios.

Comitium de Cloyne: El praesidium de Mallow tiene nueve socios. Sus trabajos son visitas a hogares y visitas a los colegios con paquetitos para los que van a

hacer la Primera Comunión. Durante el año organizan un Rosario público en la gruta.

Comitium de Thurles: En la reunión de febrero se eligió un nuevo presidente para el Comitium. La reunión anual fue en diciembre y todos disfrutaron mucho. La Curia de Tipperary estuvo en la Plaza de Tipperary desde las 9 de la mañana, hasta las 3 de la tarde. Durante ese tiempo se repartieron y aceptaron mil (1000) medallas milagrosas. Algunos de los contactados, pidieron medallas milagrosas para sus amigos y familiares enfermos. Un hombre de una empresa de camiones pidió cinco (5) medallas para los otros camioneros. Se realizaron visitas a los colegios con las medallas milagrosas y con rosarios. La Curia aumentó en tres nuevos socios en noviembre.

CURIAE

Birr Roscrea: El director espiritual de la Curia, es el Padre Michael Reddan SVD, que ha vuelto de las misiones. Su vocación, nació en la Legión. El praesidium de Borrisokane dio su informe. Con cuatro socios organizan la Adoración Eucarística y promueven el rosario en la gruta. El Acies se celebrará en Kinnity el 23 de marzo. **Limerick:** Un proyecto María et Patria (MEP) se llevará a cabo en la parroquia de Raheen los días 4 y 5 de abril. Cada viernes por la tarde, seis socios del praesidium universitario realizan contactos callejeros en la ciudad. **Curia Ross:** Actualmente hay seis praesidia funcionando y todos han presentado informes en los últimos tiempos. Se informó sobre la peregrinación a Knock y todos los que participaron dijeron que fue un día muy edificante. **Waterford:** Actualmente se está activando un nuevo praesidium en la zona de Dunmore. El sitio web de la Legión de María en Waterford, continúa actualizándose e incluye los escritos de Frank Duff. **Curia de Lismore:** Los praesidia afiliados debían dar sus informes en la reunión de la Curia de febrero. El Acies está previsto para principios de abril. **Curia de East Clare:** La curia tiene un total de veintiún socios. El praesidium en Killaloe tiene siete socios que realizan visitas a hogares con la Virgen Peregrina. El praesidium de Nuestra Señora Reina de la Paz en Ennis, tiene diez socios y recientemente han comenzado con las visitas a hogares. Dos socios fueron a la Peregrinatio Pro Christo (PPC) en 2023.

ÁFRICA

GHANA

Senatus de Accra: Se están esforzando mucho en visitar y reactivar áreas con praesidia inactivos, y ponen un especial énfasis en las visitas a cárceles y en el establecimiento de praesidia en las escuelas secundarias.

MOZAMBIQUE

Comitium de Tete: En febrero, hubo celebraciones en varias parroquias de la diócesis. El objetivo era animar y motivar a los legionarios. **Comitium de Quelimane** tiene treinta y dos (32) Curiae afiliadas. El futuro es prometedor, sin embargo, el corresponsal destacó que es necesario seguir fielmente el sistema de la Legión antes de la constitución del Consejo. **Diócesis de Nacala:** Hay seis praesidia en la ciudad de Nacala. Se ha trabajado en el establecimiento de nuevos praesidia en los distritos vecinos.

ANGOLA

Senatus de Benguela: Las elecciones para presidente, vicepresidente, secretario y tesorero se llevaron a cabo de octubre de 2023 a enero de 2024. El Concilium también estableció una nueva Regia en la diócesis de Menongue. La nueva Regia tiene cinco (5) comitia, veintiocho (28) curiae y veintiún (21) praesidia afiliados. El Consejo continúa su trabajo de visitar sus praesidia afiliados y también de resaltar el sistema de maestro y aprendiz de la Legión de María. El **Senatus de Luanda** continúa reuniéndose mensualmente y debatiendo trabajos de expansión y extensión en toda su zona de administración. La zona es extensa y muchos consejos y praesidia afiliados se encuentran lejos de la sede del Senatus.

CABO VERDE

Regia de Cabo Verde: En diciembre hubo en la Diócesis de Sao Lourenco dos Orgaos, las celebraciones para conmemorar el 70º aniversario del establecimiento de la Legión de María en Cabo Verde. La Regia tiene previsto ampliar y reestructurar sus zonas de administración, así como establecer praesidia juveniles e intermedios y organizar “Días Apostólicos”. Destacan la importancia de contribuir financieramente a los consejos superiores. Dos curiae trabajaron juntas en la extensión, de esto resultó, el establecimiento de dos

nuevos praesidia. Un comitium informa de las visitas a reclusos, prostitutas, alcohólicos y drogadictos.

LESOTO

Informaron de los trabajos, entre ellos, visitas a familias y a hospitales, distribución de rosarios, vuelta a la práctica religiosa, de católicos no practicantes, enseñanza del catecismo a los niños, animar a la asistencia a la Iglesia y a la Legión de María y a recibir la Primera Comunión. El Senatus estuvo encantado de recibir a ciento diecisiete (117) visitantes, muchos de ellos de consejos que no habían presentado informes durante algún tiempo. Se hicieron contactos que fueron provechosos y, como resultado, se organizaron visitas. Se recibió una invitación del obispo Cenez, para establecer un nuevo praesidium.

SUDÁFRICA

Senatus de Ciudad del Cabo: Se visitaron los consejos afiliados. Se nombró un nuevo corresponsal para Port Elizabeth. En noviembre se organizaron misas por los legionarios fallecidos y en diciembre se celebró la reunión general anual. Fue muy concurrida y disfrutaron todos. Un praesidium informa de tres (3) nuevos socios en prueba. **Comitium de Matatiele (Kokstad):** Un praesidium de ocho (8) socios activos y seis (6) socios auxiliares, organizó en febrero, un Retiro y una Exploratio Dominicalis. Otros trabajos son: visitas a enfermos y alcohólicos y la enseñanza del Catecismo. Se anima a las madres a estudiar el catecismo como preparación para el Bautismo de sus hijos, y a las parejas que cohabitan, a casarse por la Iglesia. Se celebran misas anuales para conmemorar los aniversarios de la venerable Edel Quinn y del siervo de Dios Frank Duff. En mayo se realizaron visitas a hogares y se rezó el rosario cuando fue posible. Como resultado de sus esfuerzos, se bautizaron doce niños, diecinueve niños recibieron la Primera Comunión, un converso se unió a la Iglesia Católica y tres católicos no practicantes, volvieron a los Sacramentos. **Comitium Esigodini Durban:** El Comitium tiene diecisiete (17) curiae. Se está revisando la necesidad de contar con praesidia afiliados. Tener praesidia afiliados es muy importante para todos los consejos. Los oficiales electos de las curiae afiliadas son ratificados por el comitium. Los trabajos realizados por los legionarios son visitas a hogares, visitas a hospitales y clases de catecismo. El Acies se celebró el 16 de marzo.

Curia de Harare: El Acies se programó para el 13 de marzo. El número de praesidia en la curia está bajo revisión. Un praesidium en un seminario cercano está pensando en visitar parroquias e incorporar nuevos socios y visitar praesidia que están experimentando cambios.

Esperamos recibir noticias de Johannesburgo (Sudáfrica), Hwange (Zimbabwe) y Egipto en el próximo informe.

ASIA

FILIPINAS

Senatus de Mindanao. El corresponsal informa, que han dado muchos detalles sobre la administración, pero le gustaría recibir más información que refleje la intensidad del esfuerzo, de los trabajos que se llevan a cabo allí. Si bien la pandemia mundial y los desafíos de la edad han tenido un impacto en muchos praesidia, parece haber un gran esfuerzo para reconstruir la Legión de María en la zona. Los oficiales del Senatus están llevando a cabo sistemáticamente visitas a los consejos inferiores y a los praesidia.

Senatus de Bicolandia. En los informes de los trabajos, se refleja la organización de Bautismos, las visitas a hospitales, a hogares, a enfermos, a ancianos y el llevar la Comunión. Se bautizaron un niño de doce años y sus hermanos de la misma familia. Un praesidium de mujeres en la cárcel del distrito de Naga tiene treinta y cinco (35) socias que enseñan a sus compañeras reclusas a rezar el rosario. Allí se celebra misa todos los domingos. Se han establecido tres (3) nuevos praesidia en el Comitium de Daet, mientras que otras curiae se están volviendo a reunir ahora después de Covid.

Senatus de Cebú. Comitium de Minglanilla tiene seis (6) Curiae y catorce (14) praesidia. Los trabajos son visitas a hogares, enseñar a los reclusos a rezar el rosario, contactos callejeros y una campaña para participar en proyectos "Limpios y Verdes" según la "Verdadera devoción a la nación". **Regia de Dumaguette** tiene siete (7) Comitias, cuatro (4) Curiae y diecisiete (17) praesidia. Los trabajos son visitas a hogares, promoción del Bautismo, validación del matrimonio y acompañar al sacerdote en la unción de los enfermos. Dos católicos que habían abandonado la Iglesia volvieron a practicar,

tras una visita de la Legión de María. **Comitium de Bareli** organizó una librería ambulante y realizó una Exploratio Dominicalis; un anciano, no practicante durante cuarenta (40) años, volvió a la Iglesia. Dos cristianos renacidos (pertenecientes a la iglesia baptista o metodista), se convirtieron a la fe católica.

Senatus del norte de Filipinas. Comitium de Cabantuan incorporó a treinta y nueve (39) nuevos socios, veinticuatro (24) hicieron la promesa legionaria. Se establecieron dos praesidia de adultos y cuatro praesidia juveniles. **Comitia de San Pedro, San Pablo y Mayapa** catequizaron a seiscientos veintiocho (628) niños que recibieron la Primera Comunión, ciento noventa y siete (197) para el Bautismo y trescientos veinticuatro (324) para la Confirmación. **Comitium de Tuguegaro** tiene dieciocho (18) parroquias con presencia de la Legión de María y treinta y dos (32) sin ella. Se incorporaron nueve (9) nuevos socios y se formaron tres (3) grupos de Patricios. Novaliches tiene setenta (70) parroquias con presencia de la Legión de María y sesenta y dos (62) sin ella. También se realizaron visitas a cárceles, visitas a hogares y se dirigieron reuniones de patricios. Si bien los socios han disminuido en algunas zonas debido a problemas de salud y el impacto del covid, se han revivido seis (6) praesidia y se han incorporado veinte (20) legionarios juveniles.

Senatus de Visayas occidental. Como sólo hay ocho (8) praesidia directamente afiliados, se les insta a hacer difusión y a aumentar el número de socios. **Regia de Negros Occidental** tiene nueve (9) praesidia afiliados, seis (6) Curiae y seis (6) Comitia. Se catequiza a escolares, se realiza la entronización del Sagrado Corazón en los hogares. Una familia se ha convertido al catolicismo. Se organizó un seminario para veintitrés (23) parejas como parte de la preparación para su boda en la Iglesia y se enseñan las oraciones básicas a los niños de la calle. Curia Iloilo juvenil, tiene seis (6) praesidia y algunos de sus trabajos son animar a ochenta y seis (86) familias a rezar el rosario y a asistir a Misa. Se anima a niños y a adultos a hablar y a vestirse con modestia. También ayudan en Misa.

AUSTRALIA

Senatus de Melbourne. En los informes se refleja, que llevan la Comunión a personas confinadas en sus casas, a ancianos en residencias y organizan la Misa y la unción de enfermos para nueve residentes católicos. Cien (100) feligreses asistieron al Rosario público en octubre. Los praesidia llevan a los feligreses a

Misa y a las citas médicas. Los retiros y congresos también aparecieron en los informes. Los jóvenes, con sus familias, asistieron al “Día de diversión Juvenil” y representaron una obra corta sobre las Bodas de Caná. **Comitium de Adelaida** tiene trece (13) praesidia, tres (3) curiae y ciento veintiún (121) socios. La Curia vietnamita tiene seis (6) praesidia. La Curia del Territorio del norte tiene tres praesidia. Los praesidia en Adelaida repartieron trescientos (300) folletos navideños fuera del mercado central, el sábado 16 de diciembre. Los rosarios públicos que se llevan a cabo los primeros sábados desde julio a diciembre, en el lado oeste de la Catedral después de la misa de las 8:00 am, cuentan con una gran asistencia. El senatus celebró su Escuela de Verano los días 10 y 11 de febrero con ciento setenta (170) asistentes el sábado y cien (100) el domingo. Cincuenta y seis (56) de ellos eran legionarios de consejos adjuntos, es decir, diecisiete (17) de la isla Nauru, doce (12) de Fiji, Adelaide, Perth, Darwin y otros. El obispo Columba McBeth Green los honró con su presencia.

Senatus de Sydney. Informaron de los trabajos de las visitas con la Virgen Peregrina, transporte de personas mayores a Misa, visitas de consolación a hospitales, residencias de ancianos, rezo del rosario antes de los funerales si lo solicitan las familias, liturgia para niños y visitas a los auxiliares. El catecismo se enseña en las escuelas públicas; los horarios de las misas de Pascua y Navidad se publican para los católicos no practicantes. Se prepararon paquetitos de regalos de Bautismo para los recién bautizados; se realiza la entronización del Sagrado Corazón y se rezan rosarios públicos en mayo y en octubre. **Comitium coreano** contacta con no creyentes y los instruye en el programa del “Rito de Iniciación Cristiana” para Adultos (RCIA); en febrero se bautizaron treinta y tres (33). Las misas para conmemorar el aniversario del siervo de Dios Alfie Lambe, fueron el 6 de enero y para el siervo de Dios Frank Duff, en noviembre, y contaron con una gran asistencia. El Senatus visitó el **Comitium de Dili** en Timor Leste y celebraron Misa por la causa del Siervo de Dios Frank Duff el 11 de noviembre. El Comitium tiene cinco (5) Curiae con quinientos veintiséis (526) socios y seis (6) praesidia juveniles con ciento diez (110) socios.

NUEVA ZELANDA

Senatus de Auckland. La curia juvenil tiene cuatro (4) praesidia, realizan algunos trabajos con los adultos y han planteado el reto, para todos los praesidia de adultos, de establecer un praesidium juvenil. Un praesidium de adultos peregrinó en el curso para la “Iniciación Cristiana para Adultos” (RCIA) con cinco (5) participantes y los recibirán en la Iglesia, en Pascua. La curia en Tonga tiene cinco (5) praesidia. Se insta a todos los consejos a celebrar reuniones para planificar y organizar un congreso y realizar sus auditorías anuales.

AMÉRICA DEL SUR

BOLIVIA

Senatus de La Paz. El Comitium de Cochabamba informa sobre la creación de un praesidium con ocho (8) nuevos legionarios, todos ellos adultos jóvenes. En su trabajo legionario invitan a la gente a ser legionarios. Todos los socios de una curia afiliada hacen contactos callejeros y, durante la semana, hacen contactos personales. Otra curia informa de mantener contacto con emigrantes bolivianos que viven en el extranjero. Se les explican temas espirituales, se les anima a unirse al praesidium local o, cuando no lo hay, a obtener permiso para empezar uno. **Comitium de Tarija** informa de excelentes resultados de sus Exploratio Dominicalis.

CHILE

Senatus de Santiago: Durante los meses de verano, los legionarios en vacaciones se ponen en contacto con los praesidia locales y hablan con los feligreses donde no hay Legión. Un praesidium informó de la organización de un club de fútbol. A los jóvenes, que fácilmente pueden verse involucrados en bandas mafiosas de narcotraficantes, se les invita a proyectos juveniles en la parroquia. Un praesidium con parejas casadas realiza contactos callejeros a altas horas de la noche, donde hablan con personas sin hogar y los que duermen en la calle. Una de sus prioridades, es incorporar a nuevos legionarios. A las personas

que participan en la Adoración del Santísimo se les invita a venir y ver cómo es una reunión de praesidium y, cuando se unen, a ver cómo es el trabajo de la Legión.

URUGUAY

Senatus de Montevideo, Uruguay: Durante este período informaron un praesidium, dos curiae y un comitium. Una curia está compuesta por jóvenes legionarios. Han celebrado un congreso. Realizan trabajos de extensión, visitando parroquias con miras a establecer nuevos praesidia. Destaca el trabajo penitenciario y el apostolado con personas en situación de calle y mujeres que están considerando abortar. Los corresponsales están visitando todos los consejos y tratando de rejuvenecer los praesidia afectados por la pandemia. Se pide a los legionarios que recen mucho antes de las elecciones que se celebrarán en 2024 para tres cargos del Senatus. Se anima al Senatus a enviar a todos sus consejos los extractos de “Algunas reflexiones sobre el manual” en el boletín mensual del Concilium que se les envía. Se pide a todos los consejos que garanticen que los extractos de “Algunas reflexiones del manual”, lleguen posteriormente a todos los praesidia.

PERÚ

Senatus de Lima: En este período informaron tres (3) praesidia, trece (13) Curiae y siete (7) Comitium. Hay doscientos ochenta (280) nuevos socios en período de prueba. Desde Lima han llegado noticias muy positivas: una curia muy fuerte se va a dividir y esto, va a dar lugar, a la creación de otra curia. Varios consejos se han vuelto a reunir desde la pandemia. Un legionario regularizó su situación casándose. Todos los consejos están trabajando bien en la difusión de información, sobre la Legión de María y la extensión, así como en la recuperación de los praesidia que se habían dado de baja. También se han creado nuevos praesidia. Una curia tiene praesidia por la mañana y por la tarde; además, publicitan todas las parroquias en las que existe la Legión para dar opciones a nuevas personas a las que invitan a incorporarse. Otra curia está formada por legionarios mayores y han reactivado diez praesidia, visitando varios pueblos.

Comitium María Asumpta trabaja en lugares difíciles y áreas de conflicto y tiene cuatro praesidia recién formados. También trabajan en Chinatown.

Comitium Santa María trabaja en la cárcel de mujeres y espera formar un praesidium de reclusas.

COLOMBIA

Senatus de Bogotá: El Senatus está integrado por cincuenta mil doscientos noventa y ocho (50.298) socios activos, cuatro mil ochocientos ochenta y siete (4.887) pretorianos, cincuenta y ocho mil seiscientos veintidós (58.622) auxiliares, dos mil trescientos setenta y dos (2.372) adjutores y novecientos ochenta y tres (983) socios juveniles. En este trimestre, informaron tres (3) praesidia, dos (2) Curiae, cuatro (4) Comitua y cinco (5) Regiae. Realizan muchas jornadas según el método columbano. Los pre-juveniles resultan de familias unidas, muy integradas en sus parroquias y en actividades. Una curia impartió un retiro espiritual para adultos, jóvenes y niños sobre la consagración al Sagrado Corazón de Jesús y setenta y seis (76) personas, realizaron la Consagración. Varios praesidia, que se dieron de baja debido a la pandemia, se han recuperado. Se están formando muchos praesidia de adultos y jóvenes. Como en todas las zonas, tienen la necesidad de que las personas den un paso al frente y hagan los sacrificios necesarios para asumir cargos oficiales; esto allí es importante. Están abordando el desarrollo de una mejor comprensión del manual por parte de los oficiales y corresponsales, a través del modelo de maestro y aprendiz. Animar a los consejos inferiores a centrarse mucho en la extensión. Muchos consejos trabajan en la pastoral penitenciaria y uno informa de visitas a los reclusos en las comisarías, con libros cristianos y evangelios para animarles en los momentos tan oscuros. Han realizado mini Peregrinatio Pro Christo (PPC) en el extranjero y en consejos locales.

VENEZUELA

Senatus de Caracas: El Senatus está avanzando en la creación de consejos y praesidia después del covid. La mayoría de los consejos se están extendiendo y todos los informes indican la incorporación de nuevos socios. Un Comitium tiene nueve praesidia en formación y se creó una nueva Curia. Un praesidium dio una charla en una iglesia evangélica sobre las virtudes de Nuestra Señora. De esto, resultó el Bautismo de un bebé y, a continuación de la formación, dos personas se recibieron en la Iglesia Católica e hicieron su Primera Comunión. Se realizan visitas a hogares y contactos callejeros, así como visitas a los enfermos y acompañamiento al sacerdote a visitar a los enfermos cuando se solicita.

ECUADOR

Senatus de Quito: Experimentan la dificultad en la creación de praesidia y consejos después del covid. Se felicitó al Senatus por los esfuerzos que está realizando a pesar de estos retos. Se informa que la asistencia a la reunión del Senatus fue baja. En una reunión reciente, los oficiales del Concilium expresaron un sincero deseo de lograr grandes mejoras en este sentido. Otros praesidia están tratando de incorporar auxiliares y prestar una atención especial a los auxiliares, con la esperanza de que las oraciones ayuden. Se ha creado un nuevo praesidium.

PARAGUAY

Senatus de Asunción: Todos los praesidia del Senatus han realizado una Exploratio Dominicalis en 2023. En diciembre pasado, durante una peregrinación nacional al Santuario de Nuestra Señora de Caacupé, los legionarios participaron en trabajo de administración y trabajo apostólico, explicando la necesidad de la confesión y la importancia del Rosario. Al finalizar la Santa Misa, la Legión de María participó en la ceremonia de lanzamiento de globos en forma de Rosario. Sesenta y un (61) legionarios visitaron Buenos Aires con motivo del aniversario del ahora siervo de Dios Alfonso Lambe, donde hubo gran compañerismo entre el Senatus de Uruguay y el Senatus de Argentina. En febrero, treinta y ocho (38) legionarios llevaron a cabo una misión de tres días en un pueblo a 30 kilómetros de Asunción; de esto resultó la formación de seis (6) praesidia de adultos y un (1) praesidium juvenil. Cincuenta y siete (57) legionarios de una Regia, en el este de Paraguay realizaron trabajo de misión que resultó en visitas a setecientos cinco (705) familias de otras religiones y diecisiete (17) personas que volvieron a la fe.

Permiso solicitado y concedido

La hermana Ann Murray hizo las siguientes propuestas en la reunión del Concilium del 17 de marzo de 2024:

a) Elevar la Curia de Asti, en el norte de Italia, al rango de Comitium y afiliar los praesidia de Milán, Génova, Tortona y la Curia de Verona, al nuevo Comitium de Asti, y afiliar el nuevo Comitium de Asti, al Senatus de Roma.

b) Afiliar el praesidium de Padua, al Comitium de Rímini. Estas propuestas fueron secundadas por la hermana Mary Murphy.

Santa Misa por la beatificación del siervo de Dios Alfonso (Alfie) Lambe

Más de trescientas personas, muchos de ellos legionarios, asistieron a esta Misa en la Iglesia de Santa Inés, Crumlin, Dublín, el domingo 3 de marzo de 2024. Estamos muy agradecidos al Padre Tony O' Shaughnessy, que presidió la celebración e hizo la homilía y a todos los que ayudaron en los preparativos de esta hermosa ceremonia en ese día.

La siguiente es la **oración por la beatificación del siervo de Dios Alfonso (Alfie) Lambe:**

Oh Dios, que con tu infinita misericordia inflamaste el corazón de tu siervo Alfonso Lambe de amor sin límites a Ti y a María; amor que supo exteriorizar en una vida intensa de trabajos, vigilias y sacrificios para la salvación de las almas, concédenos, si es de tu agrado, que logremos, por su intercesión, lo que no podemos conseguir por nuestros méritos. Por Jesucristo, Nuestro Señor. Amén

(Con aprobación eclesiástica)

Los favores concedidos por intercesión del Siervo de Dios Alfonso (Alfie) Lambe deberán comunicarse al Concilium.

80 Aniversario de la venerable Edel Quinn.

El 12 de mayo de 2024 se cumplirá el octogésimo (80º) aniversario del fallecimiento de la ahora venerable Edel Quinn, en Nairobi, Kenia. Fue declarada venerable el 15 de diciembre de 1994, por el Papa Juan Pablo II. Mientras nos preparamos para la celebración de las Santas Misas por su

beatificación en todo el mundo y rezamos por su causa, podemos experimentar un mayor entusiasmo por la oración para la **beatificación de la venerable Edel Quinn**:

Padre Eterno, te doy gracias por el don que concediste a tu sierva Edel Quinn, de esforzarse por vivir siempre en el gozo de tu presencia, por la radiante caridad infundida en su corazón por el Espíritu Santo, y por la fortaleza que sacó del Pan de Vida para trabajar hasta la muerte por la gloria de Tu nombre en dependencia amorosa de María, Madre de la Iglesia.

Confiado, Padre Misericordioso, que su vida te fue agradable, te pido me concedas, por su intercesión, el favor especial que ahora te imploro....., y des a conocer con milagros la gloria que ella goza en el Cielo, para que también sea glorificada por la Iglesia en la tierra. Por Cristo Nuestro Señor. Amén.

(Con aprobación eclesiástica)

Los favores concedidos por intercesión de la venerable Edel Quinn deberán comunicarse al Concilium.

Manual de la Legión de María

El Concilium se complace en anunciar que la última edición del Manual de Legión está disponible por tres euros (3 euros).

María et Patria

Es siempre motivo de profunda alegría escuchar en los informes la planificación y la realización de los proyectos María et Patria, que normalmente se llevan a cabo en un par de días, y aparecen en los informes. El librito “María et Patria. Proyectos de evangelización en el país de origen, realizados en unión y con dependencia de Nuestra Señora”, está disponible en el Concilium. Proporciona una guía muy práctica, paso a paso, para preparar y llevar a cabo un proyecto María et Patria. Se centra, más allá de los objetivos, el método y el calendario de tal proyecto, en el aspecto vital del Espíritu con el que debe llevarse a cabo. Los consejos tal vez deseen traducirlo a otros idiomas.

La verdadera devoción a María

Muchos legionarios están actualmente comprometidos en la preparación de 33 días para la consagración total a Jesús a través de María, según lo establecido por San Luis María de Montfort, a medida que nos acercamos a la ceremonia anual del Acies. Sabemos que esta preparación puede comenzar cualquier día y tendemos a seleccionar una fiesta mariana como día de consagración. Recemos para que todos recibamos una infusión de conocimiento sobre la naturaleza de la Verdadera Devoción a María, que comprendamos en el centro de nuestros corazones y almas, así como de nuestras mentes, que la preparación de 33 días no conduce a una ceremonia solo de consagración, sino que la preparación y luego la Consagración deben conducir a un estilo de vida, que la Verdadera Devoción a Jesús a través de María, impregne nuestras vidas. Frank Duff nos recordó: *“En ese proceso de Redención de principio a fin, María jugó un papel vital, de modo que todos los beneficiados por él no deben separarla de él. Ella debe ocupar un lugar destacado en el homenaje de gratitud que ofrecemos al Cielo. Todas las generaciones deben llamarla bienaventurada”*.

Acies

Estamos encantados de saber que los preparativos para las ceremonias del Acies en todo el mundo están en marcha y que todos los socios auxiliares y adjutores están invitados al Acies, el acto central de la Legión de María. Se nos recuerda la importancia de preparar con antelación y llevar al Acies, un ramo espiritual, para presentarlo como regalo a Nuestra Señora en cada Consejo. Se anima a todos los que no hayan celebrado el Acies, a hacerlo lo más cerca posible de la fiesta de la Anunciación (generalmente celebrada el 25 de marzo, pero el 8 de abril de 2024 debido a que el 25 de marzo caerá en la Semana Santa de 2024).

Algunas reflexiones del Manual

En los últimos meses, extractos de “Algunas Reflexiones del Manual” han sido sobre los informes del Consejo, la asistencia a las reuniones del Consejo, la planificación del programa para el año, el congreso de la Legión y la verdadera devoción a María.

Este mes nos centramos en las auditorías anuales (p.259-260):

Auditorías Anuales

“Los libros del Tesorero serán auditados anualmente. Se sugiere que dos socios del praesidium o del Consejo (según sea el caso), además del Tesorero, sean designados para esa tarea”. (Manual de la Legión, 35.8)

Se llama la atención de los oficiales del consejo sobre este requisito del manual. Los Consejos tienen el deber de velar por que se cumpla este requisito. Las Curiae deben garantizar que la auditoría anual sea realizada por cada uno de sus praesidia. Los Consejos superiores deben garantizar que se lleve a cabo por cada uno de sus praesidia y Consejos afiliados.

Se sugiere que se haga referencia a la auditoría en los informes anuales de los Praesidia a sus Consejos y también durante las visitas de los praesidia por parte de los Consejos. Parece deseable que la auditoría se realice al mismo tiempo cada año. En el caso de un praesidium, podría considerarse adecuado hacerlo cuando se esté preparando el informe anual.

También se sugiere que se haga referencia a la auditoría en las actas de los praesidia y de los Consejos y en los informes de los Consejos a los Consejos superiores. Se solicita a los corresponsales que llamen la atención de los Consejos sobre este requisito, y que sigan las actas y los informes teniendo esto en cuenta.

Es importante que la auditoría abarque todos los ingresos y gastos y cualquier dinero en depósito y que los auditores verifiquen, a través de extractos bancarios actuales y/o efectivo en mano, el saldo mostrado. La auditoría también debe abarcar todas las transacciones financieras relacionadas con los trabajos de los praesidia, por ejemplo, ventas de periódicos, libros y revistas, clubs, patricios,

etc. y también transacciones financieras relacionadas con propiedades, ventas de Maria Legionis, manuales y otras publicaciones de la Legión, etc.

Es deseable que el informe de los auditores se presente en una reunión del praesidium o del Consejo. Sería de ayuda para todos los Consejos en el desempeño de sus responsabilidades hacia los praesidia y los Consejos afiliados a ellos, si se les pudieran presentar o enviar copias de los informes de los auditores.

“Sería imposible asociar la idea de despilfarro con el cuidado de la casa de Nuestra Señora. Por lo tanto, no hace falta decir que cada cuerpo legionario debe manejar sus fondos y propiedades con vigilante cuidado, y con buen sentido de la economía”. (Manual de la Legión, 35.9)

Canal de Gracia de María

El Canal de Gracia de María llega a todo el mundo, trescientos sesenta y cinco días al año a las 8:00 pm, hora del meridiano de Greenwich (GMT), brindando la oportunidad para que todos recen juntos las oraciones y el Rosario de la Legión de María.

El código de identificación es 811 4083 3503 y el código de acceso es 876 433.

Es un instrumento poderoso para acercar a la gente al Rosario y tiene un potencial ilimitado en cuanto a incorporación y extensión para la Legión de María. Como legionarios, ponemos mucho énfasis en fomentar el rezo del Rosario mientras distribuimos rosarios y hablamos con las personas que encontramos. El Canal de Gracia de María ofrece gratuitamente a todos la oportunidad diaria de unirse con otros para rezar juntos las oraciones de la Legión y el Rosario. Proporciona un medio para presentar amablemente a otros, el Rosario y las oraciones de la Legión. Es una muy buena forma de conexión para los socios auxiliares, si este medio también les resulta atractivo. Las almas contactadas a través de visitas a hogares, contactos callejeros, visitas a residencias de ancianos y hospitales, etc., pueden estar muy agradecidas de escuchar de nuestra parte el Canal de Gracia de María, ya que bien podría proporcionar un salvavidas para una persona que se siente sola o

vive en un lugar aislado. Situación con raras oportunidades de interacción con los demás.

Quizás vuestro Consejo podría considerar, imprimir algunas tarjetas con el código de identificación de Zoom y la contraseña para el Canal de Gracia de María... conocemos y agradecemos especialmente a un legionario que ha impreso miles de tarjetas y las comparte muy generosamente con los legionarios en un esfuerzo para dar a conocer el Canal de Gracia de María y así ponerlo a disposición del mayor número de personas posible.

Detalles del Canal de Gracia de María

Oraciones y Rosario de la Legión de María

Los 365 días del año a las 8:00 pm (GMT)

ID de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876 433

Reunión general de Corresponsales

La reunión general de Corresponsales se celebrará en **Nazareth Hall, De Montfort House, Dublín 7, el sábado 25 de mayo de 2024**. Por favor, anota la fecha en vuestra agenda y rezad por el éxito del día. Esperamos ver allí a todos los corresponsales y posibles corresponsales.

Semana Santa y Pascua

Frank Duff nos recordó: “En ese proceso de Redención de principio a fin, María jugó un papel vital, de modo que todos los beneficiados por él no deben separarla de él. Ella debe ocupar un lugar destacado en el homenaje de gratitud que ofrecemos al Cielo. Todas las generaciones deben llamarla bienaventurada”.

Recemos para que nuestra Santísima Madre nos ayude a todos a entrar en la Semana Santa y la Pascua de la manera que Dios desea de nosotros.

